



弓道部「夏期休暇中の活動報告」



◆8月1日(木)～3日(土)「夏期高野山合宿」

昨年に引き続き、高野山大学の弓道場をお借りしての夏期合宿です。大阪の酷暑を避けて、快適な環境で弓道に打ち込むことができました。特に1年生は、本格的に的前に入りだしたばかりで、弓が引くのがうれしくてしょうがないといった感じでした。



宿坊「光台院」



高野山大学弓道場



◆8月6日(火)「大阪産業大学との練習試合」

初めて大学の弓道部にお邪魔しての練習試合でした。大阪産業大学は、関西学生リーグで1部に入る強豪です。今回、本校OBの流、増田の二人が在籍している関係で、一緒に練習させてもらうことになりました。日頃使わない星的であったり、掛け声を掛けたりする大学の試合の雰囲気には生徒は戸惑うことが多かったようですが、とてもいい経験をさせていただきました。



大阪産業大学弓道場



◆8月8日(木)「北かわち阜が丘高等学校との練習試合」

以前から練習試合をお願いしていた北かわち阜が丘高等学校を、本校にお招きして練習試合を行いました。猛暑の中、熱中症に気をつけながらの練習となりましたが、部員達は的に集中して頑張っていました。部員同士の交流もでき、有意義な練習となりました。



◆8月9日(金)「大阪学院大学高等学校との練習試合」

この日は、大阪学院大学高等学校にお邪魔しました。大阪学院大学高等学校とは、最近定期的に練習試合を組んでいただいています。この日は、OBの方が来られていろいろな指導をしていただきました。

◆8月17日(土)「東淀川高等学校との練習試合」

今年度、本校は北ブロックに入りました。北ブロックの試合会場は東淀川高等学校です。そこで8月25日の大阪総体北ブロック大会までに、一度東淀川高等学校で練習しておきたいと考え、無理を言ってこの日に練習試合を組んでもらいました。本番に向けていい経験ができました。



東淀川高等学校弓道場

◆8月19日(月)「岸和田産業高等学校との練習試合」

19日・20日と2日間連続で、大阪のトップ2の岸和田産業高校と浪速高校と練習試合をさせていただきました。岸和田産業高校には、最近何度も練習試合をしていただいています。毎回一緒に練習するなかで、岸和田産業高校を指導されている久禮さんに指導もいただいています。本当にありがたいことです。今回は部員だけでなく、顧問の藤田先生も練習に参加し、久禮さんに指導してもらいました。ありがとうございました。

◆8月20日(火)「浪速高等学校との練習試合」

今年のインターハイに出場した浪速高校との練習試合は、全国レベルを直接肌で感じることができる貴重な経験となりました。本校の実力では、まだまだ相手にもなりません。いつも練習試合のお願いを快く引き受けてもらい、感謝しています。我々もしっかり練習して少しでも近づけるように頑張りたいと思います。



浪速高等学校弓道場

◆今後の予定

8月25日(日) 大阪総体 北ブロック大会 東淀川高等学校弓道場

9月1日(日) 第74回大阪総体 大阪城弓道場

応援、宜しくお願いします。

「苦難の時、力になるのは 金でもなく 人でもなく 自分の心の底力です」